

Kleine Schritte

D. S., Insel St. Mauritius

18.07.2015

Vor acht Monaten stieß ich im Internet zufällig auf die Novene zum hl. Josefmaria. Ich bete sie nun für meinen Mann, der seit zwei Jahren arbeitslos ist, damit er noch einmal eine feste Stelle findet. Er ist 50 Jahre alt.

Noch hat er nichts gefunden, aber er konnte eine vom Staat finanzierte Fortbildung besuchen, und das wird ihm einiges erleichtern. Ich bete

weiter aus tiefster Seele zum hl. Josefmaria. Ich weiß, dass er mich erhört hat und es mir auf diese Weise zu verstehen gegeben hat. Und ich werde vertrauensvoll weiter beten, weil er mich erhört und es mir auch zeigt. Danke aus ganzem Herzen für den Schutz meiner Familie.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/kleine-schritte/](https://opusdei.org/de-at/article/kleine-schritte/) (03.02.2026)